
  

 

 

 

  

 

 

 

夏休みが終了し２学期が始まりました。２学期は３年生にとって勝負の時、ぜひ志望する進路を

実現させてください。１・２年生にとっても「体育祭」「大村城南収穫祭（旧城南祭）」といった大

きな行事が行われ、自分自身の成長を促す時期でもあります。様々な体験を通して、心身ともに成

長していってほしいと思います。 

さて生徒会もこの２学期から新体制で動き始めました。今回は新しく決まった執行委員の生徒を

紹介します。名前と顔を１日でも早く覚えて、今年度の学校テーマである「Ｒｕｎ」のもと、新

執行委員とともに新たな大村城南高校への道を切り拓いてください。 

新生徒会執行委員 

【会   長】 渡邉 乃愛（２－２）   【副 会 長】 田中つばき（２－４） 

【書   記】 玉城 綾姫（２－４）   【書   記】 中川 琴梨（１－２） 

【会   計】 三浦梨々子（１－４）   【会   計】 川邊  陽（１－４） 

【庶   務】 坂口 雄人（２－１）   【庶   務】  岩﨑 百音（１－１） 

【保健委員長】 田中 大翔（２－１）   【美化委員長】 今川 大和（２－２） 

【図書委員長】 塚本もみじ（１－２）   【体育委員長】 皆良田亜実（２―２） 

【文化委員長】 濱田 美月（２－２）   【生活委員長】 中本 暖人（２－３） 

【選挙管理委員長】 塚根 晃愛（１－１）  

以上のメンバーでこの１年間活動していきます。また上記の役職以 

外にも家庭クラブ会長、農業クラブ会長も執行委員の一員として働い

ています。本校で学ぶ生徒の皆さんの高校生活が少しでも充実したも

のになるように頑張ってください。期待しています。 

★会長挨拶 渡邉 乃愛（２－２）  
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新しい生徒会執行委員が決定しました！！ 

     
 

みなさんこんにちは、生徒会長の渡邊乃愛です。みなさんの期待に応えられる

よう精一杯頑張っていきます。私たち生徒会の目標はみなさんの声を集め、充

実した過ごしやすい学校生活を実現することです。旧生徒会の活動を引き継ぐ

だけでなく、新しい事にも積極的に取り組んで大村城南高校に新しい風を吹か

せます。１年間よろしくお願いします。 



 

★新執行委員の決意・抱負 

 

【副会長】 

田 中つ 

 生徒会副会長の田中つばきです。昨年度に引き続き生徒会執行部とし

て責任を持って頑張ります。よろしくお願いします。 

【書 記】 

玉 城 

 この度、生徒会書記に就任しました玉城綾姫です。仕事に誇りを持

ち取り組んでいきます。１年間よろしくお願いします。 

【書 記】 

中 川 

 生徒会のメンバーでより良い学校を作っていくために全力で頑張り

たいと思います。行事が盛り上がるように取り組んでいきたいです。 

【会 計】 

三 浦 

三浦 初めて生徒会執行部に入ったので、一学期の時よりも更にリーダー

としての意識を高め、よりよい学校を全員で作っていきたいです。 

【会 計】 

川 邊 

川邊 私はこれからの行事をもっと素晴らしいものにしていこうと思って

います。そして、大村城南高校のために生徒会役員として頑張ります。 

【庶 務】 

坂 口 

坂口 生徒会庶務の坂口雄人です。学校行事などを盛り上げられるように庶

務として頑張っていきたいです。 

【庶 務】 

岩 﨑 

岩﨑 行事をもっと盛り上げたいです。みなさんの意見を聞き行動に移せる

ようにしたいです。一緒に素晴らしい高校を目指しましょう。 

【保健委員長】 

田 中大 

田中 保健委員長の田中大翔です。全校生徒の健康への意識を高め、毎日健

康で安全に過ごせる環境作りを目標に頑張っていこうと思います。 

【美化委員長】 

今 川 

 美化委員長の今川大和です。ペットボトルキャップの分別などの呼び

かけをし、自分ができることを精一杯頑張ります。 

【図書委員長】 

塚 本 

 図書室が４階ということもあり、人の出入りが少ないと思うので、今

よりもっと多くの人が本を読んでくれるよう活動していきたいです。 

【体育委員長】 

皆良田 

 体育委員長の皆良田亜実です。いろいろな事が初めてで戸惑うことも
あると思いますが、責任を持ち全生徒の役に立てるよう精一杯頑張り
ます！ 

【文化委員長】 

濱 田 

 文化委員長の濱田美月です。生徒会役員の一人として責任感をしっ

かりと持ち、より良い大村城南高校になるよう務めていきます。 

【生活委員長】 

中 本 

 前年度に引き続き今回も生活委員長になりました中本暖人です。今年

度の活動は前回の反省を踏まえ、委員の皆さんと協力して二重ロック

の定着率を上げることを目標に頑張ります。よろしくお願いします。 

【選挙管理委員長】 

塚 根 

 

 

何事にも全力で取り組みます。生徒会メンバーだけでなく学校全体で

より良い学校を作れるような案を出していきたいと思ってます。 


